



INTERNACIONAL SOCIALISTA

## **Resolución del Consejo de la IS sobre Nicaragua**

La Internacional Socialista expresa su solidaridad con el pueblo nicaragüense, ante la continuidad de las acciones represivas de la dictadura de los Ortega Murillo, que ha desmantelado la institucionalidad y conculcado todas las libertades ciudadanas, estableciendo una dictadura totalitaria.

En Nicaragua hoy permanecen en las cárceles más de cien personas en condición de presas políticas, se han ilegalizado más de tres mil quinientas organizaciones no gubernamentales y la persecución contra la Iglesia Católica se mantiene. Trescientos diecisiete nicaragüenses fueron despojados de su nacionalidad y despojados de sus bienes y centenares sufren expatriación de facto al ser impedidos de ingresar a su país.

La Internacional Socialista reitera su condena al régimen de los Ortega Murillo y llama a la comunidad internacional a poner todo su empeño en procurar una salida democrática en Nicaragua, con justicia y libertad.

La IS expresa su disposición a continuar trabajando por el restablecimiento de la democracia en Nicaragua y el respeto por los derechos fundamentales de los nicaragüenses.

Nuestra solidaridad con el pueblo de Nicaragua.